

東の宝 第3号 R7.6.19

力を合わせて一生懸命 やりきった運動会

5月25日、晴天の下運動会を開催しました。前日の雨天により日曜日に順延となりましたが、早朝からの準備に多くの保護者の皆様が協力してくださいましたことで予定通り8時30分に開会することができました。ありがとうございました。練習の期間は短かったのですが、6年生の団長を中心に、昼休みを使っての全団員そろっての自主的な応援団の練習など、最高の運動会をめざして東っ子が力を合わせて一生懸命練習をがんばってきました。低学年の子どもたちが応援団の真似をしたり、高学年になったら応援団をしたいと言っていたりと、高学年の頑張りが低学年の憧れとなつたことをうれしく思いました。当日は多くの声援の中で、練習の成果を発揮して全力で頑張る東っ子を表現できたのではないでしょうか。保護者の皆様、祖父母の皆様、そして地域の皆様、ご観覧と大きな声援ありがとうございました。感謝しています。

準備、片付けそして駐車場係等でご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。運動会への取組を生かして、学校生活で一日一日レベルアップをし、自分に自信をもつことができるそんな東っ子をめざして頑張っています。連携をよろしくお願いします。

1年生のはじめのことば、とても上手でした。多くの人の前でも、自信をもつて発表できました。練習の成果ですね。



運動会特集号

本渡東小学校ホームページに運動会の情報をアップしました。ぜひご覧ください。検索は本渡東小ホームページで。



赤団、白団ともに両団長を中心とした演舞を披露しました。表現にも全力で取り組みました。解団式では1年生からメダルをもらいました。引張ってくれた高学年、よくがんばりました。

7月行事予定表

7月	
4日	(金)
7日	(月)
8日	(火)
9日	(水)
18日	(金)

授業参観 学級懇談 地区懇談会
チャレンジタイム
地区児童会
移動図書(1~3年)
終業式 大掃除 4時間授業
給食あり

※ 今年度から東ブロック水泳記録会は、熱中症防止のため開催されません。

※ P T A総会での議決の通り、夏休みのP T Aプール開放はありません。



「かわいいだけじゃダメですか」低学年の表現、曲名のとおりKAWAII。玉入れももちろん可愛いけど…。白熱した戦いになりました。

中学年の表現は、大ヒット曲の「APT」と「ソーラン節」。全くタイプの異なる曲でしたが素敵に表現しました。「台風の目」は大接戦。最後までもつれる展開になりました。